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本报讯 （记者 李晓伟 通讯员

康建标 陈韶冬） 3月 22日，记者从市

住建局获悉，日前在漯河市召开的全省

墙材革新工作会议上，我市墙改工作受

到了省住建厅的通报表彰。

2017年，市墙改部门多举措严抓新

型墙材产品质量，强化市场应用监管，全

市城市规划区域内新建建筑全部使用合

格新墙材。

立足全面提升新型墙材产业发展整

体水平，加强新型墙材产品质量监管，通

过指导企业规范实验室建设，建立原材

料进场实验和化验台账，监督全市已取

得《河南省新型墙材产品确认证》的 10

余家新型墙材企业及外地进汝备案企业

共同签署《质量保证公开承诺书》等，规

范墙材市场经营秩序，提高新型墙材产

品质量档次。

落实产品确认制度，严格闭合管理

和市场准入。对未取得《河南省新型墙体

材料确认书》的墙材产品不得在建筑工

程中使用，对违规使用不合格墙材的单

位不予返退新型墙体材料专项基金。同

时要求工程质量各方主体严格执行新型

墙材进场登记、报验制度，先检验，后使

用，从源头上杜绝不合格新型墙材进入

施工现场。

加强建筑市场日常巡查，促进合格

新型墙材建筑应用；定期开展质量抽检

活动，为墙材产品“把脉问诊”。全年巡查

建筑工地 148 次，下发整改通知书 36

份，验收主体工程 26 项，建筑面积 38.6

万平方米，发放监督意见书 19份。全年

开展质量抽检 4次，落实居源建材公司、

坤盛建材公司、红星建材公司、利民建材

公司等确认证书换证企业 8家。

我市墙材革新工作受省表彰
新建建筑节能设计全部使用新型墙材

“四知堂杯”头题新闻大赛
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扎实推进平安建设工作 打造新时代平安新风穴
风穴路街道党工委书记 刘建青

“军胜，给我发 5斤小麦糁，7斤红薯面，1斤朝天椒和

两瓶芥菜丝，你算下多少钱？”

“小麦糁一斤 10元，红薯面一斤 20元，朝天椒一斤 60

元，芥菜丝两瓶 35元，一共 285元。”

“好的，我转账给你。”

日前，家住河北省衡水市武强县的王翠，通过微信购买

了一批用酵素种植出来的农产品，并将这批货物的总费用

285元转给了降军胜。

几斤农产品就能卖到近 300元，降军胜卖的是什么？为

什么他的农产品能卖得这么贵？这还得从他的个人经历说

起。

37岁的降军胜出生在米庙镇榆庙村的一个普通农家，

郑州市二七区司法警校毕业后，一直在我市从事水电安装

工作，直到 2014年一次偶然的机会他了解到当今的农药、

化肥、除草剂对人体危害很大，结合对农业种植有一定了

解，他对今后的发展有了新的想法，那就是做环保酵素农

耕。

“我是家中的独子，这样一来可以一直陪伴在父母身边

孝敬父母，让他们安享晚年。同时，父母身体都不好，家中经

济条件又一般，所以，想通过自己的努力让父母过上好日

子。我感觉自己最容易成功的，就是种地，种出好作物，让父

母首先吃得健康。”降军胜说道。

说干就干，2014年，降军胜将家中的 2.5亩田地预留出

来，开始尝试用酵素种植农作物，也就有了今天的汝州市忠

孝家庭农场。

降军胜不用农药化肥，不用除草剂，每天在田地里放置

太阳能播音机，全天候播放轻音乐。但是，全村人都觉得他

是个“神经蛋”，不用农药、化肥、除草剂，在地里放着音乐，

能种出什么？降军胜下定决心，一定要把酵素种植做成、做

好。

就这样，降军胜顶着各种压力，天天在地里劳作，天明

就下田，吃饭时回家，天黑才回去睡觉，中午也从不休息。功

夫不负有心人，四年来，在我市部分企业家和全国酵素种植

专家等各方力量的支持下，他的环保酵素种植格局越来越

大。他的忠孝农场也从 2014年实验种植 2.5亩、2015年 14

亩，到 2016年扶持带动各个农场种植 200亩，2017年达到

300亩，降军胜的酵素种植也开启了规模化种植路子。同时，

他也和多家农场、销售企业建立了长期合作关系，只要他推出一个产品，网络、

电话订单都会源源不断地涌来。

降军胜的忠孝农场以酵素为主要土壤净化、转化处理剂，并结合植物精华

液、公母菌、酵素球、尿酵素，发酵了一些驱虫的辣椒、韭菜、大葱、大蒜、苦楝花

等许多驱虫的原料。在实践中，他还坚决不用农家生粪肥，坚持以酵素为主体，

结合自然界的有益菌和厌氧发酵的活性菌，融合自然农法与酵素生态来实践种

植。同时还产生了三菌三华的酵素生态种植新思路，以心换心自然农法新法理

念。

降军胜说，使用酵素种植农产品与传统种植有很大区别，他培育出的萝卜

生长周期长达 3个月以上，口感与平常萝卜也大不相同。他的萝卜青头多，不但

皮是绿的，芯也是绿的。同时，萝卜细密坚硬，口感甘甜，在本地气候条件下可存

放近 6个月。由于生长周期时间长，产量低，易召虫害，人工高，所以他种植的农

产品价格是传统种植的几倍，甚至十几倍。

如今，降军胜已流转土地 20亩，主要种植红薯、花生、芝麻、朝天椒、西红

柿、白菜、萝卜、西瓜、甜瓜等 30多个酵素产品，每天都能接到数十张由全国各

地发来的采购单，有时他的有些产品还未收获，就被订购一空，去年他自己的酵

素产品年销售额达 10万元，带动

其他酵素种植企业收入近 100 万

元，成为远近闻名的酵素种植专

家，再也没人说他是“神经蛋”了。

于俊鸽

阳春三月，正是植树好时节。我市

各单位也纷纷开展起了轰轰烈烈的植

树活动，与此同时也涌现出许多植树典

型。有为买花椒苗奔波千里、抠分夺厘

讨价还价的大峪镇党委书记张雅丽的

植树故事；有 86岁老党员石青有主动

“请缨”植树的感人场面；有 300余名干

部职工周日不休上山植树的热火朝天

……勤劳的人们用滴滴汗水，奏响了汝

州大地植绿忙的动人乐章。

山无树不青,水无树不秀,城无树不

绿。正是因为一代又一代汝州植绿人的

辛苦栽种，精心浇灌，用心爱护，才使我

们汝州的山更绿了，水更清了，城市仿

佛置身于公园之中。然而，行走在马路

上不难发现，顽皮孩童随手折枝现象并

非个例，甚至一些成年人相约采摘路边

行道树上结的枇杷果、女贞子，摘到起

劲时，不惜毁枝折木，大煞风景。

一棵小树长成参天大树，需要一段

很长的时间，这期间需要人们持之以恒

的精心管理。习近平总书记说，要“像保

护眼睛一样保护生态环境，像对待生命

一样对待生态环境，推动形成绿色发展

方式和生活方式”。生态汝州的建设，不

仅需要植树典型们的植树精神，更需

要我们每个汝州人都行动起来，做到不

攀枝、不采摘，不随意破坏树木，相信只

要我们人人都爱绿、植绿、护绿，汝州定

是无山不绿，有水

皆清，四时花香，

万壑鸟鸣。

3月 22日，在大峪镇邢窑村南天门景区，工人们正在忙着栽种竹子，青翠的竹子为景区增添了一片新绿。 李刚 摄

一直以来，风穴路街道高度重视平安建

设，把平安建设作为街道的一件大事、要事来

抓。十九大报告提出了“建设平安中国，加强和

创新社会治理，维护社会和谐稳定，确保国家

长治久安、人民安居乐业”，这对平安建设工作

提出了新的更高的要求。我们风穴路街道将围

绕“打造新时代平安新风穴”的目标，通过健全

机构、完善机制、健全体系、多元教育等措施，

筑牢维稳根基，扎实推进平安建设，使得辖区

公众安全感指数稳步提升。

一是健全组织机构，整合综治力量。调整

充实街道平安建设领导小组，同时整合街道综

治办、信访办、派出所、司法所、社会法庭等力

量，做到信息、资源共享，打造“五位一体”大综

治大调解大维稳新格局，形成全街道上下想方

设法解矛盾、齐心协力保平安的良好工作态

势。

二是完善调处机制，加强矛盾化解。进一
步完善人民调解、行政调解、司法调解联动工

作体系，建立调处化解矛盾纠纷综合机制，充

分发挥信访办、司法所、社会法庭等部门的职

能，着力解决群众生产、生活中产生的各种矛

盾纠纷，实现“大调处、大联防”。

三是健全防控体系，强化治安巡逻。成立
街道、村（社区）两级治安巡逻队伍，办事处拨

付专项资金配齐巡逻装备器械交通工具，推行

每周进行一次巡逻评比、每周开展一次联巡、

每月召开一次巡逻经验交流会、每月街道党政

领导带队入村督查一次、每月召开一次治安巡

逻总结表彰会等“五个一”运行机制，夯实巡防

基础。同时，配齐村级治保干部和综治安全员

及信息员、小区楼长和保安，动员社会各界治

安积极分子，互补协管、群防群治。

四是注重多元教育，助力平安创建。积极
开展法治进校园入村居、反邪教电影进社区等

活动，普及法律知识和法治精神，使平安建设

理念深入人心；在辖区游园、街巷打造德治宣

传阵地，开展中华优秀传统文化教育活动，举

办德治大讲堂，编发德治风穴文章，进一步营

造浓厚的德润文化氛围；开展道德模范、乡贤

人物、孝老爱老之星评选活动，选树典型模范，

引领社会风尚，凝聚正能量，从源头上预防和

减少矛盾纷争的产生；大力宣传文明村创建意

义，宣讲文明村评选标准，引导村居民自觉参

与创建，齐心协力树文明新风，实现文明村全

覆盖，促进人民安居乐业,社会安定有序。

新时代健步走来，新气象扑面而至。我们

将牢记使命，不忘初心，始终如一把人民对美

好生活的向往作为奋斗目标，切实担当起维护

稳定、创新社会治理的神圣职责与使命，努力

营造人民群众满意、人民安居乐业、社会长治

久安的社会环境，打造新时代平安新风穴。
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栽 竹 子 添 新 绿

植 绿 更 需 护 绿
●张沛沛

本报讯 （记者 李红涛） 3月

22日，市委书记陈天富带领市水务

局、国土局、发改委、财政局、住建局、

规划局、林业局、环保局、煤山街道、

洗耳河街道及鑫源公司、中建七局等

单位负责人，实地调研洗耳河二期治

理项目，现场办公，就推进项目建设

提出要求。

陈天富一行从朝阳路出发，沿着

洗耳河岸边道路，徒步将近 5公里直

到北汝河口，边走边看，和设计单位、

施工单位及随行的各部门负责人共同

研究解决项目建设中存在的问题。

陈天富强调，洗耳河二期治理项

目是我市水生态文明建设的重要内

容，也是一项重大民生工程、基础工

程，沿岸群众十分关注。设计单位要科

学确定拆迁红线和拆迁面积，把具备

施工条件的地块交给施工方进场施工。

要做好水生植物设计，合理规划绿化树

种，增加常青树木，并保留河道两侧原

有的大树。要配套建设公厕、停车场等

便民设施，并融入文化元素、体育元素。

要统筹规划截污、治污设施，确保污水

得到有效处理。施工单位要迅速确定施

工红线，清除地表附属物，抓住当前天

气晴好的有利时机，按照设计方案和时

间节点快速推进。各相关单位和沿线街

道要全力支持、配合项目建设，精心提

供服务，创造最优环境。

当天，作为洗耳河河长，陈天富

还详细听取了市水务局关于我市河

长制工作的专题汇报，就做好河长制

工作提出明确要求，强调要促进治水

常态化，真正实现“水清、河畅、岸绿、

景美”，为群众营造良好的生活环境。

市领导李涛、张剑奇、何俊章、张

志伟及市政府党组成员、秘书长杨兆

华参加调研。

陈天富徒步调研洗耳河二期治理项目

本报江苏宜兴讯 （记者 宋小亚） 3 月 23 日上

午，“美丽中国”全国媒体聚焦陶都大型摄影采访采风活

动闭幕，现场摄影赛评选有果，市信息中心记者宋小亚

拍摄的《我帮爷爷采新茶》获佳作奖。市信息中心主任与

来自中国新闻摄影协会、人民摄影报等单位的领导、专

家一道担任评委。

此次采访采风活动，从两千余幅图片中评出了现场摄

影大赛一二三等奖和佳作奖。优秀版面奖的评选将随后进

行。

另悉，本报在 2017年“美丽中国”全国媒体聚焦余姚

采访采风活动和 2017年长三角媒体看闵行大型摄影采访

采风活动中，均获得优秀版面三等奖。

“美丽中国”全国媒体聚焦陶都

大型摄影采访采风活动落幕

信息中心记者斩获佳作奖
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